

Protestan padres por el caso ABC

Escrito por Muralsonoreense.com
Miércoles 01 de Junio de 2011 17:47

+ Demandan justicia y que renuncie el procurador

GUAYMAS.- Aún con el impedimento de vallas y numerosos elementos del Estado Mayor Presidencial, una veintena de padres de pequeños fallecidos en la guardería hermosillense ABC en junio de 2009, se manifestaron en la avenida Serdán.

Llegaron al puerto al saber que el Presidente de México, Felipe Calderón Hinojosa, estaría aquí para encabezar las celebraciones del día de la Marina Nacional y demandarían justicia por aquellos dantescos acontecimientos.

Se apostaron en la Plaza de los Tres Presidentes cuyas orillas tenían vallas metálicas pero en la calle, sacaron mantas con leyendas alusivas al siniestro que mató a 49 niños y a la queja que tienen por la forma en que avanzan las investigaciones.

Juana Luna, madre de Jonathan Jesús de los Reyes, fue quien encabezó la exposición hecha a la prensa y al paso de funcionarios —el presidente se desplazó en helicóptero por la ciudad— y la manifestación escrita y coreada por los padres, exigía cárcel para los responsables del incendio.

También volvieron a exigir la renuncia del procurador General de Justicia en el estado, Abel Murrieta Gutiérrez.